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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：10　〈食　事〉

　12：28　１．チャイム

　12：30 ２．点　鐘……〈会　長〉

 ３．開会宣言

 ４．黙　祷

 ５．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ７．会長挨拶並びに会長報告

 ８．幹事報告

 ９．出席報告

 10．委員会報告

 11．ニコニコボックス報告

 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（10／７）……

 　　新会員アワー　松村　文登 会員

 　　　　 〃 　　　中村　　智 会員

 　（10／14）……休　会（法定休日）

　13：00 13．本日のプログラム

 　　新会員アワー　筒井　重式 会員

 　　　　 〃 　　　北澤　亮二 会員

 14．謝　辞

 15．点　鐘…………〈会　長〉

 16．閉会宣言

　13：30 17．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　91名

欠　席　４名　　出席率　95.60％

前々回（９／４）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）９月７日　心身障害者福祉会館で行われた、第42

回ふれあいの里夏まつりに出席して参りました。

２）９月19日㈭　ザ・トラディションゴルフクラブに

て、９月度ゴルフ例会が開催されました。グロス99、

ネット71.2にて橋本恭典会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）９月11日　中村美智雄会員がお亡くなりになりま

した。謹んでお悔やみ申し上げます。

２）中村美智雄会員がお亡くなりになりましたので、

会員数を96名と訂正致します。

３）本日例会終了後に特別会議室にて、第４回の理事

会を開催致します。関係の会員はご参加をお願い致

します。

会 長 あ い さ つ

内藤　　昇

　９月９日のガバナー公式訪問から

２週間例会がお休みでした。９月30

日で明日から衣替えということです

が、まだ少し暑い日がありそうです。

30度くらいではあんまり暑く感じな

くなってしまった感じですね。今年

の秋は短くて冬は本格的に寒くなる

ようです。いい気候の日が長く続いてほしいものです。

　今日のお弁当は私共の会社の新商品すき焼き弁当をご

用命頂きました。おたのしみ頂けたなら幸いです。

　メジャーリーグの大谷翔平選手に３冠王のチャンスが

ありそうだということで今日の朝４時から NHK の衛星
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放送を見ていました。残念ながら３冠はなりませんでし

たが、打率３割１分、54本塁打、130打点、59盗塁、惜

しくも三冠王こそ逃したものの、前人未到の大記録「50

―50」を達成し、さらに日本人メジャーリーガー初のト

リプルスリーを達成するなど充実のシーズンを送ったこ

とは間違いないですね。間もなくに迫ったプレーオフで

も、大谷の打棒から目が離せないですね。残念ながらわ

れらが中日ドラゴンズは今から頑張って５位もしかした

ら３年連続の最下位かもしれません。立浪氏に代わる新

監督の元で来シーズンの巻き返しに期待します。

　政治の世界では、自由民主党の総裁は石破茂氏、立憲

民主党は野田佳彦元総理が代表に、公明党の代表には石

井啓一氏が選出されました。日本の明るい未来が実現で

きるような政治に期待したいものです。

　さて本日９月30日は世界翻訳の日だそうです。翻訳業

を顕彰する記念日で、毎年９月30日。国際翻訳家連盟が

1991年に制定したもので、聖書をラテン語に翻訳した聖

職者ヒエロニムスの命日にちなんでいます。この記念日

は、国際翻訳家連盟 (FIT) によって1953年の設立時より

推進されてきました。1991年、グローバリゼーション

の時代にますます不可欠な職業となっている翻訳を地位

向上させる取り組みの一環として、同連盟が世界翻訳の

日を制定しました。同時に、世界中の翻訳コミュニティ

の結束を示すべく、これを公的に承認された記念日にし

ようとの構想を立ち上げました。その後2017年に国連

総会の決議で国際デーとして承認され、国際翻訳デー

(International Translation Day) とも通称されています。

　今日では翻訳ソフトウェアや AI が発達し、即座に外

国語を簡易的に翻訳できるようになりました。またス

マートフォンを使えば音声認識で即座に会話をできるよ

うになっています。便利な時代になったものです。私自

身は中学の時から英語を学び、大学では第２外国語とし

てフランス語を学んだ記憶はあります。テストの成績は

まずまずでしたが英語やフランス語の会話は残念ながら

ほとんどできません。何か国語も理解できる語学の得意

な友達に聞くと１か国語をマスターすれば、あと何か国

語もすぐにマスターできるようになると言ってました。

特別な才能やコツみたいなものがあるのでしょうか？

私には理解できない領域です。私は専ら翻訳ソフトやス

マートフォンに頼っていこうと思います。

訃 報

故　中村美智雄 会員

令和６年９月11日ご逝去

享年87歳

新 会 員 ア ワ ー

筒井　重式 会員

　５月に伝統と格式のある刈谷ロー

タリークラブに入会させて頂きまし

た、カリツーの筒井です。昭和38年

に碧南で生まれ、刈谷高校、愛知大

学を経て当社に入社、配属は小垣江

にあります刈谷物流センターになり

ました。その後、調達担当部署（購

買部）、トヨタ直納配車担当、ISO 取得事務局（総合企

画管理部）、営業部、九州・広島地区担当、安全品質管

理部、経理部、情報システム部、総務部（人事、労務含む）、

カリツー九州社長を経験し、現在の職位となります。小

さな会社ではありますが、全部署経験させて頂きました。

　中学より水泳を始め、高校では水球、大学では水泳を

続けてきました。高校での水球は、当時珍しく、愛知県

内では４校しか無かったため、県５校まで出場できる東

海大会に出場しております。大学は体育会ではありまし

たが、コーチ、監督が不在の部活で、主に初心者指導を

担当しておりました。

　家庭は妻と娘二人、長女は近隣に嫁ぎ、ほぼ毎日、孫

を連れ我が家に来ます。二女は高浜で一人暮らしをして

いますが、姪、甥が可愛いらしく、週何度かは我が家を

訪れます。

　趣味は下手ですが、ゴルフは行います。それ以外は洗

車（趣味ではありませんが）をほぼ用が無ければ毎週し

ています。近所でも『あの毎週車洗っている家ね』なん

て評判にもなっている様です。

　最近の仕事ですが、５月にタイのアマタナコンに自社

倉庫を建設し、営業活動を活発にしております。未だ空

きは多いので、是非とも引き合いがありましたらお声か

けをお願い致します。また、海外第２拠点の検討に入っ

ており、人口増加もあり経済の伸びが著しいインドを検

討しております。その他物流業界では2024年問題として

ドライバーの労働時間短縮によりドライバー離れが進み、

労働力確保が大きな課題となっております。

　本社は安城に移しましたが、刈谷に根強く活動を続け

ていきますので、弊社の先輩方と同様にご指導のほどよ

ろしくお願い致します。
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新 会 員 ア ワ ー

北澤　亮二 会員

　６月に伝統と格式ある刈谷ロータ

リークラブに入会させて頂きました、

第一生命の北澤です。

　さて、今回新会員アワーとしてお

時間を頂きましたので、私が異動し

てきた各地の素晴らしい場所を皆さ

んに紹介させて頂きます。

　まずは岩手県です。有名なのは岩手山。岩手富士や南

部富士と言われています。標高は2000Ｍくらいですが稜

線が長くとても雄大な山です。またその岩手山のふもと

にあるのが小岩井農場です。園内には色々と楽しめる施

設もありますが、四季折々の景色が何しろ素晴らしいで

す。写真はありませんが満開の一本桜は絶景です。また

秋田、宮城との県境の栗駒山の紅葉もお勧めです。

　次は長野県諏訪。諏訪湖はもちろんですが、すぐ近く

にある霧ケ峰は季節を問わず素晴らしい景色が広がって

います。グライダーの発着場がありタイミングが合えば

その離陸や着陸も見ることができます。また霧ケ峰から

車山、白樺湖へつながるビーナスラインはドライブ好き

にはたまりません。また少しマイナーですが御射鹿池の

紅葉は息をのむ美しさです。御射鹿池は吉永小百合が出

演したシャープアクオスの CM で使われた東山魁夷の

絵画でも有名かと思います。

　次は北海道旭川。極寒であることは言うまでもありま

せんが、だからこその素晴らしい雪景色を見ることがで

きます。有名な旭山動物園や神居古潭、少し足を延ばせ

ば絶景満載の美瑛、富良野です。特に美瑛は四季折々、

まさに北海道な景色が広がります。私は冬の美瑛の景

色が大好きです。もし、冬の美瑛に行ったことがないの

であれば、ぜひ一面の雪景色を見て頂きたいです。もう、

本当に息を飲むぐらい美しい景色が広がっています。富

良野のラベンダーは言うまでもありませんね。

　最後に秋田能代です。秋田はあまり観光地としての魅

力がないように思われる方もいると思います。そのとお

り、旅行で行ってまでという景色はあまりないかもしれ

ません。が、男鹿の海岸線、能代に広がる風力発電、青

森との県境にある白神山地、マニアックなところではマ

タギの里である阿仁など、何気に味わい深い観光地があ

るんです。

　各地方へご旅行予定の方は、お気軽に声をかけてくだ

さい。住んでいたからこそのおすすめスポットをご紹介

しますので。

　　　　　　

９月度刈谷 RC ゴルフ例会

令和６年９月19日㈭

於：ザ・トラディションゴルフクラブ

 成　績 氏　名 Ｇ Ｈ Ｎ

 優　勝 橋本　恭典 99 27.8 71.2

 ２　位 盛田　豊一 82 14.6 67.4

 ３　位 嶋津　孝久 96 24.2 71.8

 Ｂ　Ｂ 加藤大志朗 126 33.6 92.4


